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北地区委員会で国会報告会があり参加しました。 

紫野生まれの大門みき

し参議院議員です❣ 

 選挙が終わり、大門

さんが京都も担当地域

に戻ったとのこと。大

門ファンとしては嬉し

い限りです  

とにかく、最高に報告

がわかりやすく、面白

いお話しでした。 

国会での日本共産党の有り様が、大門さんの人間味のある

人柄から、他党の議員の本音なども聴けて、身近に感じま

した。 

 新しい政治として、野党共闘の流れが進んでおり、蓮舫

代表もその意向を述べておられるとのこと。統一候補で当

選した議員は明らかに変化していること。平和、福祉の党

の看板を掲げていた公明党は、消費税の増税や戦争法の推

進で、ガタガタになってきているなどなど。 

 難しい経済の話もわかりやすく、いかに日本が無駄遣い

をしているかということですが、腹立つのは、防衛費で

す。アメリカから、危険なオスプレイやすでに製造中止に

なっているAAV7水陸両用車を購入するとのこと。大門さ

んいわく、在庫一斉セールに大盤振る舞いとのこと。

代表質問を行いました。介護保険の改悪に市長とし

て、国に改善を求めるこ

と。市独自の対策も強化

するように求めました。 

障害者対策としては、親

御さんたちから、お聞き

する「親亡き後の生活が

心配」の声に答えよと質

問しました。いずれも国

に要望し、取り組んでい

くと答弁しますが、現場

の実態をもっともっと

しっかりと伝えていかな

くてはと思います。 

中学校給食では、大阪市や川崎市、北九州市などが、親子方

式と言われる近くの小学校で作って中学に運ぶ方式を進めて

いる経験を報告し、京都市としても、生徒や保護者にアン

ケートで要望を聞き、検討するよう求めましたが、180億円

の経費がかかり、困難と答

弁をしました。あまりにも

過大な見積もりをし、やり

過ごそうとしているように

思わざるをえません。 

柊野地域を走る特37号につ

いては、交通問題を考える

会の皆さんから、お手製の

パネルをお借りして、1日

たった7本では、乗りにく

いこと、ルートも住宅の多

い西賀茂の地域に拡充する

ことを要望しました。な

ぜ、もっと市民の身近なと

ころに予算を回さないのか‼ 引き続き、決算議会で追及して

いきます。朝から大雨でしたが、本会議質問はなるべく着物

を着ようと決めていて、頑張ってきました。 

9月22日、京都弁護士会の呼

びかけで、憲法違反の戦争法

は廃止しようと、雨の中では

ありましたが、円山音楽堂で

集会があり、市役所前までの

デモ行進にも参加しました。

野党共闘の流れを強くしたい

ものです。 

右から玉本、浜田、大門みきし、井坂 


